



sunshine
Provence Immobilier

5 Pièces

150 m²

Réf. 82503845

573 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Lorgues proche du centre-ville et des commerces, entouré de vignes, dans un écrin calme et de beauté, sans vis-à-vis, sur un magnifique terrain plat clôturé et ornementé de 2699 m2, une bastide discrètement mitoyenne sur 2 niveaux, 150 m2 habitables, bâtie en 1988, entièrement rénovée sauf la dépendance de 50 m2 à rénover. Cette jolie bâtisse contient : une entrée avec un WC séparé et un charmant escalier qui se termine à l'étage, trois chambres spacieuses et lumineuses, une salle d'eau avec double douches et double vasques, le WC et un dressing. Au rez-de-chaussée, un grand salon/salle à ...

In Lorgues near the town center and the shops, surrounded by vineyards, in a calm and beautiful setting, without vis-à-vis, on a magnificent fenced and ornamented flat plot of 2699 m2, a discreetly adjoining bastide on 2 levels, 150 m2 of living space, built in 1988, completely renovated except for the outbuilding of 50 m2 to be renovated. This pretty building contains: an entrance with a separate toilet and a charming staircase which ends upstairs, three spacious and bright bedrooms, a bathroom with double showers and double sinks, the toilet and a dressing room. On the ground floor, a large ...

SUNSHINE PROVENCE IMMOBILIER

1 rue notre dame du peuple - 83300 DRAGUIGNAN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Sunshine
Provence Immobilier



Sunshine
Provence Immobilier

www.residences-immobilier.com



Sunshine
Provence Immobilier



Sunshine
Provence Immobilier